

Bericht Jugendlandesmeisterschaft im Turnierschach

Am 4. und 5. Jänner kämpften 76 Jugendliche um die Titel in den Altersklassen U8, U10, U12, U14 und U16. Der Jugendschachverein Mühlviertel bedankt sich bei den zahlreichen Teilnehmerinnen und Teilnehmern und bei den vielen ehrenamtlichen Helfern, ohne die das Turnier nicht zustande kommen hätte können!



U8

Dieses Jahr konnte in der U8 Gruppe ein eigenes Turnier gespielt werden. Topfavorit und Titelverteidiger **Eduard Raber** zeigte seine ganze Klasse und setzte sich souverän mit 5 Punkten durch. Beim Kampf um die weiteren Podestplätze gab es ein Kopf-an-Kopf-Rennen. Am Ende erreichte **Timo Schwarz** den zweiten und **Georgije Jovanovic** den dritten Rang. Bei den Mädchen setzte sich **Sarah Klopff** vor **Clara Doppler** durch.



Sieger der Altersklasse U8 mit Jugendreferenten Florian Mostbauer und Katharina Riegler

U10

Die **U10** war wohl die spannendste von allen Gruppen. In der Schlussrunde entschied sich **Michael Wimmer** zu einem taktischen Remisgebot, das ihm den Landesmeistertitel sichern sollte. Sein Gegner, **Ulrich Raber**, hätte aber mit einem Sieg selbst noch die Chance auf den Titel, wäre aber mit dem Remis sicher Dritter. Zum Leidwesen der Zuschauer, einigten sich **Michael** und **Ulrich** auf das Remis und belegten somit die Endränge 1 und 3. Vizelandesmeister wurde **Gabriel Siedler**. Auch **Hossain Jafari** spielte ein großartiges Turnier (4 Punkte), wurde aber aufgrund der Zweitwertung Vierter. Das beste Mädchen wurde **Sinem Arican**. Direkt dahinter wurde **Mila Minta** von der Schachschule OÖ, bei ihrem ersten Schachturnier, Zweite.



Sieger der Altersklasse U10 mit Jugendreferenten Florian Mostbauer und Katharina Riegler

U12

Von der Papierform her sollte die U12 nur einen Sieger kennen und zwar **Joachim Standhartinger**, der in der letzten Elo-Periode über 500 Elo Punkte gewinnen konnte. Er musste sich jedoch gleich in der 1.Runde mit einem Remis gegen **Clemens Mayer** begnügen. Die Gunst der Stunde nutzen die Jungstars aus Bad Leonfelden. Landesmeister wurde **Michael Schicho** vor **Maximilian Stadlbauer** und **Mario Edlbauer** (Hofkirchen).

In der Mädchenkategorie gab es bis zum Schluss ein Kopf-an-Kopf-Rennen, das erst in der Schlussrunde endete. **Bianca Doersieb** konnte sich in allerletzter Sekunde den Landesmeistertitel vor **Linnea Lehner** und **Katharina Feizlmair** schnappen.



Sieger der Altersklasse U12 mit Jugendreferenten Florian Mostbauer und Katharina Riegler

U14

Die U14 Kategorie blieb fest in Händen der Startrangliste. Es setzte sich **Mario Hofstadler** vor **Michel Tischler** und **Richard Hersel** durch. Jedoch deutlich knapper als man vermuten mag. Denn **Franziska Danninger** kämpfte bis zum Schluss um den Turniersieg mit. In ihrer Partie gegen **Richard** hätte sie die Möglichkeit gehabt einen ganzen Turm zu gewinnen und auch in der Schlussrunde gegen **Mario** war mehr möglich. Dennoch darf sich **Franziska** neben großartigen Partien auch über den Platz als bestes Mädchen freuen.



Sieger der Altersklasse U14 mit Jugendreferenten Florian Mostbauer und Katharina Riegler

U16

Bei der U16 war so mancher Trainer froh bereits etwas älter zu sein, denn um mit dem Niveau der dortigen Spieler mithalten zu können bedarf es einiges an Können. Am Ende gab es eine faustdicke Überraschung. **Christopher Binder** und **Sebastian Bauern** feierten einen ex-aequo Sieg und kürten sich somit zum Doppellandesmeister. Über den 3.Rang durfte sich **Florian Preundler** freuen. Das beste Mädchen wurde **Borbala Gritsch**.



Sieger der Altersklasse U16 mit Jugendreferenten Florian Mostbauer und Katharina Riegler

Wir wünschen den frischgebackenen Landmeisterinnen und Landemeister alles Gute bei den kommenden Bundesmeisterschaften.